

SEGUNDA VUELTA

Alojamiento temporal para jóvenes, una iniciativa “noble, pero débil”

Por Luis Muñoz

El plan de vivienda para jóvenes no convence a diputada del PAN.

Sostiene la legisladora panista Frida Guillén Ortiz que el programa piloto de renta para jóvenes que anunció el gobierno de la Ciudad de México es una iniciativa “noble, pero débil” en el alcance para beneficiar a este sector de la población que reclama vivienda estable y sólida.

Se sabe que en la actualidad la población millennials es uno de los pilares de la economía del país; sin embargo, se trata de una generación que enfrenta una realidad compleja: trabajo informal, falta de seguridad social, incertidumbre económica y dificultades de acceso a una vivienda propia.

De acuerdo con la legisladora, se construirá un complejo de 150 viviendas para renta a universitarios que rotarán (no dicen como) para que más estudiantes sean beneficiados.

Pero la diputada Guillén sostiene que no es una política de vivienda, sino un programa de alojamiento temporal. Por ello el PAN le recomienda al jefe de Gobierno comenzar por negociar con las plataformas de hospedaje temporal que pueden ser aliados en su plan piloto.

Reconoce que la idea no es mala, pero la juventud demanda para su futuro vivienda a largo plazo.

Sobre esta problemática, comentó que la oposición en el Congreso local ha propuesto acciones viables para dar a los jóvenes vivienda digna y propia. Desde luego, “con facilidades de pago, créditos que sean accesibles y sin abusos para los jóvenes que van terminando su carrera o tienen ingresos bajos”.

Frida Guillén mencionó que Morena ha bloqueado todos los planteamientos que tienen que ver con apoyar a los jóvenes en la vivienda.

Recordó que en esta legislatura, su partido presentó una legislación para

que el 15% de los departamentos que construya el INVI sean para jóvenes de recursos limitados.

Añadió que “el mismo planteamiento fue para que las inmobiliarias que hagan nuevos complejos, destinen una cierta cantidad de departamentos a jóvenes con facilidades de pago y que el GCDMX funja como aval”.

La diputada por Cuauhtémoc refirió que a la capital del país llegan muchos jóvenes a estudiar o trabajar, pero lamentablemente no hay estímulos para que puedan quedarse a vivir aquí. “Regularmente vienen del Estado de México o de Hidalgo; son horas de camino y gastan mucho dinero en pasajes y estancia, así que debemos ofrecerles opciones para que la vida se les haga más fácil”.

Finalmente, la legisladora Guillén dijo que buscará al jefe de Gobierno para una agenda juvenil más ambiciosa y no éste tipo de planteamientos que no resuelven el problema.

CAPACITARÁ EL IECM A ORGANIZACIONES

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que pone a disposición de los Órganos de Representación Ciudadana (ORC), Organizaciones Ciudadanas (OC) y ciudadanía en general, los cursos gratuitos de capacitación en temas de participación ciudadana para brindarles herramientas y conocimientos que los fortalezcan en la toma de decisiones para la mejora de su entorno.

Indicó que además de organizar los procesos electorales locales, el IECM tiene a su cargo el diseño y la implementación de las estrategias, programas, materiales y otras acciones orientadas al fomento de la educación cívica y la construcción de ciudadanía. Es por ello que el Instituto imparte de forma permanente a las y los integrantes de los ORC y OC una serie de cursos, de forma presencial y en línea, a través de las 33 direcciones

distritales y mediante el aula virtual Formación de participación ciudadana interactiva (Fopci).

Explicó que dichos cursos abordarán el tema de las Organizaciones Ciudadanas en la Ciudad de México, mediante el cual las personas integrantes de estas OC contarán con información útil que coadyuve en los trabajos comunitarios e interinstitucionales que realizan.

Otro de los cursos: ¿Cómo incentivar la participación ciudadana en mi comunidad?, está dirigido a las personas integrantes de las Comisiones de Participación Comunitaria (Copaco), OC y ciudadanía, para que cuenten con herramientas que les permitan dar seguimiento al presupuesto participativo, así como realizar gestión comunitaria para atraer beneficios a su comunidad. Valores de la democracia y derechos humanos, es otro de los cursos que permite a las personas integrantes de las COPACO, OC y ciudadanía reconocer el concepto de democracia y sus valores y que identifiquen la relación que tienen con el respeto a los derechos humanos y el ejercicio de ciudadanía.

MEDIDAS PARA PREVENIR TRABAJO INFANTIL

La Comisión Permanente del Congreso local aprobó el dictamen a la proposición con punto de acuerdo para exhortar a las 16 alcaldías a instrumentar medidas para prevenir el trabajo infantil, conforme a sus atribuciones y disponibilidad presupuestal.

A nombre de la Comisión de Alcaldías y Límites Territoriales, su presidenta, Guadalupe Barrón Hernández (PRI), resaltó la urgencia de evitar el trabajo infantil, ya que afecta el potencial y dignidad de los menores. “Es una realidad desgarradora que no podemos ignorar, las cifras son alarmantes”. (Magacín CDMX)

Im0007tri@yahoo.com.mx

